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平 成 ３ ０ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)投票率の向上対策

について 

 今回の市議会議員選挙におけるトラブルをど

のように捉えていますか。 

 投票率をどのように捉えていますか。 

 また、投票率の向上対策はどのように行います

か。 

 

①市議会議員選挙でトラブルがあったがどう捉

えているか。 

②投票率が低下している状況をどう捉えている

か。 

③投票率の向上に向けた対策は、どのように行う

のか。 

 

所管部長 

(2)つつじが岡パーク

インの再開等につ

いて 

 つつじが岡パークインは休止して２年経過し

ますが、市民のために有効な活用をどのように行

うのですか。 

 

①休止後、今日までの経緯は。 

②利活用意見交換会や市民の意向はどのような

ものか。 

③パークインの再開等利活用についての方向性

は。 

 

市長・所管部

長 
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２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)公共事業等の進め

方について 

 消費税１０パーセントを３１年１０月に控え、

駆け込み需要後の景気後退や冷え込みを危惧す

る声は多いが、基本的に自治体における景気喚起

策の一つである公共事業や公共調達の分野はど

うなっていくのか。 

 

①当市の公共事業の現状について問う。 

②地元企業優先発注について問う。 

③館林市優良建設工事等表彰規定について問う。 

④契約書における瑕疵担保責任と危険行為につ

いて問う。 

⑤館林市小規模契約希望者登録要綱について問

う。 

 

所管部長 

(2)防災計画における

医療体制について 

 公立館林厚生病院の医師不足からくる診療科

目不足や緊急患者受け入れの問題に際し、防災計

画の中では、どのような対応がとられるのか。 

 

①災害拠点病院としての役割について問う。 

②具体的な医療体制について問う。 

③風水害における医療体制について問う。 

 

所管部長 
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３．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

４．今 野 郷 士  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市奨学資金の

返済方法について 

 経済的理由によって進学することが困難な方

に資金を貸与している奨学資金の現状と返済方

法等のあり方について伺います。 

 

①どの程度利用されていますか。 

②返済が遅れている人の現状をどう捉えていま

すか。 

③納入のあり方についてどう考えていますか。 

④保証人のあり方について伺います。 

⑤返済支援制度の取り組みについて伺います。 

 

所管部長 

(2)小・中学校の特別教

室と体育館、並び

に城沼体育館への

エアコン設置につ

いて 

 近年は災害と言われるほどの猛暑で、児童生徒

の熱中症が相次ぎ、今年は愛知県で小学生が亡く

なるという痛ましい事故がありました。この様な

子どもの命に関わる悲しい事故を館林からは絶

対出さない為にも特別教室、体育館のエアコン設

置について伺います。 

 

①特別教室へのエアコン設置について伺います。 

②学校体育館へのエアコン設置について伺いま

す。 

③城沼体育館へのエアコン設置について伺いま

す。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の防災対策に

ついて 

（台風並びにゲリラ

豪雨等の雨水によ

る河川氾濫・道路

の冠水について）  

 本市の自然災害等における対策は、今まで充分

に行ってきていると思います。昨今、夏の時期に

日本中で多発するゲリラ豪雨！また、大型化して

いる台風等による風水害。本市は渡良瀬川・利根

川に挟まれた地域です。その中に城沼・多々良

沼・近藤沼等があります。更に両河川の支流も数

多くある地域です。本市の河川等の現状と防災対

策について伺います。 

 また、様々なイベントが年間を通してあります

が、イベント時の自然災害等の周知伝達について

伺います。 

 

①本市の自然災害の現状と対策について問う。 

②イベント等の際における自然災害への対応に

ついて問う。 

③本市のゲリラ豪雨時による道路の冠水の現状

と対策について問う。 

所管部長 
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５．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ネーミングライツ

の取り組みについ

て 

 今後税収入が厳しくなる中、新たな財源の確保

に向けて、広告収入に当たるネーミングライツを

取り入れることで、公共施設等の維持管理経費の

軽減に努めていくべきと考える。 

 

①ネーミングライツの取り組みについて、当局の

考えを伺いたい。 

②今までに導入の取り組みを検討した事例はあ

るのか。 

③小規模のものであっても新たな財源として有

効であると考えるが、どのような見解か伺いた

い。 

 

所管部長 

(2)中心市街地の賑わ

い創生の街づくり

について  

 居住人口減少、空き店舗増加の対策として中心

市街地に賑わいを取り戻そうと総合計画でも取

り組みをされているが、現状及び今後どのように

取り組んでいくかを伺いたい。 

 

①中心市街地の現状と賑わい創生の対策につい

て、伺いたい。 

②県の事業として中央通り線拡幅工事が計画さ

れているが、中心市街地の活性化にどのように

活かしていく考えか。 

 

所管部長 

(3)館林インターチェ

ンジ周辺開発の必

要性について 

 館林インターチェンジは館林の玄関口として、

開通以来多くの方に利用されているが、周辺は市

街化調整区域でもあり開発が進んでいない。他の

地域から人を呼び込む為には、周辺整備は必要と

考える。 

 

①館林インターチェンジ周辺の土地の法律的な

現状等を伺いたい。 

②本地域開発の必要性について、どのように考え

ているのか。 

③今後の取り組むべき具体的方策について、どの

ようにお考えか伺いたい。 

 

市長・所管部

長 
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６．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における認知

症高齢者に対する

福祉政策について  

 平成３０年度における本市の高齢者福祉計

画・第７期介護保険事業計画における地域包括ケ

アシステムの推進状況と認知症疾患医療センタ

ーの概要等について伺う。 

 

①地域包括ケアシステムの推進状況について問

う。 

②認知症疾患医療センターの概要と認知症疾患

の対応状況について問う。 

③同センターにおける今後の情報発信や、他医

療、介護業種との連携について問う。 

 

所管部長 

(2)本市の「新たな外国

人材への対応」に

ついて  

 今国会で審議中の出入国管理及び難民認定法

（以下入管法）改正案が可決した場合「新たな外

国人材」の受入れに伴う本市の現状の対応につい

てどう考えるか。 

 今後の対応についてはどうするかを伺う。 

 

①今後、外国人在留者の増加に伴う住民票登録の

対応について問う。 

②健康保険加入等の対応について問う。 

③税金等の納付対応について問う。 

 

所管部長 

(3)本市における外国

人支援のあり方に

ついて 

 本市では、様々な要件で市役所を訪れた外国人

在留者の対応のために相談窓口を開催し、相談員

が外国人相談の対応し、情報提供や通訳の支援を

実施している。 

 改正入管法が可決し、本市にも外国人在留者が

増加した場合の、今後の相談対応業務について伺

う。 

 

①今後の外国人在留者の増加に伴う通訳及び相

談員の配置対応を問う。 

②本市の国際交流活動の内容や外国人在留者支

援の考えについて問う。 

③館林市国際交流協会における今後の日本語教

室等のあり方について問う。 

 

所管部長 



 

 

- 6 - 

７．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)板倉町との合併協

議の現状と今後に

ついて  

 合併特例法の期限まで、残り１年３カ月となる

中で、板倉町との合併協議はどこまで進んだの

か。また、課題は何か。合併協議を今後どのよう

に進めるのか。 

 

①板倉町との合併には、どのような効果がある 

のか。 

②板倉町との合併協議の現状は、どうなっている

のか。 

③合併特例法の期限内に合併できなくても板倉

町との合併協議を続けるのか。 

④市民への説明責任を、どのように果たすのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)生涯現役ではつら

つ笑顔で暮らせる

街づくりについて 

 全国各地で健康寿命延伸の取り組みが行われ

ております。本市でも健康づくりの取り組みが行

われておりますが、その成果や課題・問題点につ

いて伺います。 

 

①健康寿命延伸の取り組みの現状について。 

②課題や問題点の解決策をどのように考えてい

るのか。 

③各種イベントや講習会等に参加が困難な市民

への対応策について。 

 

所管部長 
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９．川 村 幸 人  君 【一問一答】 

 

 

１０．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)渡良瀬川河川敷青

少年広場の現状と

今後について  

 渡良瀬川河川敷青少年広場は、多目的広場・サ

ッカー場・キャンプ場として、年間数千人が利用

する施設です。 

 今後の管理と有効活用についてお伺いします。 

 

①青少年広場の現状を問う。 

②青少年広場の環境整備について問う。 

③青少年広場の移動式簡易トイレについて問う。 

④青少年広場の固定式トイレ設置について問う。 

 

所管部長 

  

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政について  この３月議会で質問し、教育委員会よりの答弁

について、具体的な対応や対策がどのように行わ

れてきているのか。また、給食費等も併せて問う。 

 

①柔道事故に遭ったご家族からの要望について

問う。 

②再発防止に向けた対策について問う。 

③学校給食費の現状と課題について問う。 

 

教育長 

 

(2)環境政策について  市内赤生田地内に埋め立てられた「黒い土」が

盛り土のままになっている。答弁内容と違うよう

だが、その後の変化等があったのか。また、諏訪

町地内の盛り土についても併せて問う。 

 

①その後、赤生田地内の業者の動きについて問

う。 

②赤生田地内、盛り土の今後について問う。 

③諏訪町内の盛り土の経過について問う。 

④諏訪町内の盛り土の対策のその後について問

う。 

 

所管部長 

 


